

PREMIERE EXPERIENCE DU TELEPHONE

L'AMATEUR DES COURSES AU TROT



Bureau Central, (au vieux Plichon qui se sert du téléphone la première fois de sa vie pour demander sa femme.)—Hello! L'avez-vous eue?

M. Plichon, (au moment où le tonnerre tombe sur les fils.)—Diable! oui, je l'ai. Je l'ai reconnue tout de suite.

Oncle Sulky, (venant de la campagne.)—Ils me reprendront à venir aux courses par ici!

Un citoyen du faubourg.—Vous ne vous en allez pas, lorsqu'il y a une si belle bouche qui commence?

L'oncle Sulky.—Vous appelez cela une belle bouche, vous! Ils sont tous passés au galop.

DURÉE DE LA VIE ANIMALE.

	ANS.
Abeille	1
Aigle	100 et plus.
Allouette	16 à 18
Ane	25 à 30
Anguille	15
Araignée	1 et plus.
Autour	40
Bœuf de trait	19
Brebis	12
Brochet	42
Carpe	100 à 150
Cerf	25 à 40
Chameau	50 à 60
Chardonneret	23
Chat	18
Cheval	25 à 40
Chèvre	10
Chien	23 à 28
Cigogne	100
Coq	20
Corbeau	100
Crocodile	100 et plus.
Daim	20
Dauphin	30
Ecrevisse de rivière	20 et plus.
Ecureuil	7
Éléphant	150 à 200
Grillon	19
Lapin	8 à 9
Lièvre	7 à 8
Linotte	14 à 15
Lion	60
Loup	20
Moineau	10 à 20
Ours	20
Oie	50
Paon	24
Perroquet	50
Pinçon	23
Polype	2
Porc	20
Poule	10
Renard	15
Rhinocéros	50 à 60
Rossignol	16 à 18
Serin, sans accouplement	22
Serin, nich. chaque année	10
Taureau	20
Vache	20

TOUT S'OUBLIE

C'était le cas de dire qu'il avait une mine d'affamé. Couvert de loques et de guenilles, sale, honteux comme un chien battu, le pauvre tramp paraissait entrer de reculons; et quand il demanda à manger, tout le monde s'empressa de venir à son secours. En moins de cinq minutes, il était le monarque absolu d'un petit royaume de plats qui ne se composaient pas exclusivement d'os et de graissailles. C'est alors que la maîtresse de la maison se hasarda de dire à ce gargantua qui avalait comme un gouffre :

—Mais, vous mangez comme si vous n'aviez jamais vu une table de votre vie!

Le tramp.—Excusez moi, madame. Je ne mange peut-être pas convenablement; mais voilà un bon bout de temps que je ne m'exerce pas et j'ai oublié.

L'ART D'ÊTRE BELLE

ENGELURES

Il serait difficile de trouver une maladie qui nuise plus à la beauté de la main que les engelures. Outre l'agacement causé par les démangeaisons, agacement dont l'irritation va jusqu'à la frénésie, outre la douleur cuisante qu'elles font éprouver quand elles crèvent, les engelures finissent à la longue par altérer complètement la forme de la main. Les doigts deviennent gros, d'un vilain rouge violacé, laissent parfois des cicatrices et arrivent jusqu'à déformer complètement l'ongle. Les jeunes garçons et surtout les fillettes au tempérament lymphatique en sont surtout atteints.

Il serait souvent facile d'éviter les engelures en employant un traitement préventif, mais elles atteignent le plus souvent les collégiens et les jeunes filles en pension. Or les pauvres enfants n'ont pas dans les maisons d'éducation ces soins de tous les jours qui leur éviteraient ces petits érysipèles qui prennent l'habitude de les visiter chaque hiver.

On dit que le meilleur moyen d'éviter les engelures est de ne jamais se laver les mains à l'eau chaude. Comment se fait-il alors que cette maladie sévise à ce point dans les collèges et dans les pensions où l'eau chaude est inconnue pour les soins de la toilette? Je pense au contraire qu'il faudrait toujours se laver les mains à

l'eau chaude et très fortement ammoniacquée. J'ai vu ce système réussir dans beaucoup de cas, ainsi que toutes les frictions et les lotions aromatiques.

Je recommande particulièrement les lotions constamment répétées à l'eau-de-vie camphrée, à l'eau de Cologne, au vin aromatique et à l'alcool.

Il est certain qu'en soignant les engelures dès le début, c'est-à-dire lorsque les doigts commencent à enfler légèrement, on éviterait des complications plus graves.

Il y a deux sortes d'engelures: les engelures sèches qui produisent un simple gonflement et une démangeaison insupportables, et les engelures à ampoules.

Celles-ci sont le résultat d'un engorgement qui arrive à l'ulcération. L'ampoule se transforme en plaie qui laisse toujours une cicatrice sur la peau lorsque le beau temps apporte enfin le remède à ces tristes inconvénients.

Toutes les femmes qui ont la coquetterie de la main frémiront en pensant que leurs enfants pourraient être exposés à de semblables maladies. Il est évident qu'avant d'en arriver là, les engelures se sont annoncées par un simple gonflement. Or, si on ne peut éviter l'engelure sèche, qui laisse aussi quelques traces, il faut absolument la guérir et l'arrêter dans sa marche ascendante.

Outre les frictions recommandées plus haut, il est bon de ne jamais sortir sans gants, d'éviter le froid et la trop grande chaleur. De plus, les engelures étant le signe d'un tempérament lymphatique, il ne serait pas mauvais de prendre du quinquina, du fer, au besoin de l'huile de foie de morue et quelques purgations, par exemple un demi-verre d'eau de Pullna tous les deux ou trois jours.

Sitôt que les engelures commencent à se montrer, il faut les arrêter tout de suite en les trempant dans le mélange suivant :

- Eau..... Un demi-litre.
- Alun en poudre..... 20 grammes.
- Ammoniacque liquide.. Un verre à liqueur.

On peut forcer la dose si elle n'est pas suffisante. On trempe les mains ou les pieds dans ce mélange et on les expose tout mouillés à un feu aussi vif que possible de bois ou de charbon de terre, de façon à les sécher presque immédiatement. Plus cela sèche vite, plus le remède aura d'efficacité.